



A la recherche de bénévoles pour la campagne Iles de Paix

Créée par Dominique Pire, **Iles de Paix** est une ASBL belge de coopération au développement, qui mène à bien des projets **d'agriculture familiale** et **durable** au Bénin, au Burkina Faso, en Ouganda, en Tanzanie et au Pérou.

Chaque année, la **campagne Iles de Paix** récolte les fonds nécessaires au bon fonctionnement de tous ses projets. Ce sont des milliers d'agriculteurs et de familles qui voient leurs conditions de vie améliorées grâce à la mobilisation et la motivation de milliers de bénévoles qui font vivre la campagne.

Nous sommes à la recherche active de **nouvelles personnes** qui aimeraient nous rejoindre afin de participer à ce grand moment de solidarité que représente la campagne Iles de Paix, qui a lieu chaque année le 2^{ème} ou 3^{ème} weekend de janvier.

Nous sommes plus particulièrement à la recherche de personnes pour les zones suivantes :

- 1) Namur (Jambes, Salzinnes, Saint-Servais)
- 2) Tournai (Les Bastions)
- 3) Bruxelles (Rhode-Saint-Genèse, Watermael-Boitsfort)
- 4) Mons (Saint-Symphorien et Saint-Ghislain)
- 5) Ecaussinnes
- 6) Tubize
- 7) Ans
- 8) Rochefort
- 9) Dinant
- 10) Marche-en-Famenne
- 11) Soumagne
- 12) Geer



Toute autre commune en Wallonie et à Bruxelles, toute aide est toujours la bienvenue ☺ !

Vous aussi vous croyez en un monde plus durable et plus solidaire, et vous aimeriez y contribuer ? Alors n'hésitez plus, et contactez Elodie d'Halluweyn – Responsable Réseau et Campagne chez Iles de Paix – par email à elodie.dhalluweyn@ilesdepaix.org ou par téléphone au 085 82 33 75 ou au 0493 67 03 72.

Au plaisir de collaborer bientôt avec vous !

L'Equipe Campagne d'Iles de Paix